

東京オリンピックに関係した詐欺に注意してください

【東京オリンピックに関係した詐欺の被害が発生しました。】

南信地方の A さん宅に、警察官を名乗る男から、

あなたは、東京オリンピックの件で300万円を寄付する
リストに載っていますが、ご存知ですか。

これは、悪い人が勝手にやった犯罪です。

被害者は、あなたの他に何人もいます。

私どもは、犯人を捕まえるために捜査をしていますので、
100万円を納めて欲しい。

などと電話があり、Aさんは、犯人に指定された埼玉県内の住所地に現金
100万円を送りました。

その後もAさん宅に警察官を名乗る男から、

頑張って捜査しているが、あなたが納めてくれた100万円
だけでは無理がある。

もう100万円を納めてください。

もう少しで解決するので、100万円を納めていただきたい。

などと電話があり、Aさんは、犯人に指定された東京都内の住所地に3回
にわたり合計300万円の現金を送りました。

★ 次のことに注意しましょう ★

- 電話で「現金を送れ」は詐欺です。
宅配便、普通郵便、ゆうパックで現金は送れません。
- 警察官や公的機関の職員を名乗る者から現金を要求
されたら、詐欺を疑い、家族や警察へ相談してください。

※ オリンピック開催に伴い、同種事案の発生が
予想されますので、ご家族やご近所の方にも
情報提供をお願いします。

